

学校だより

# T・A・G (タッグ)



## 楽しく・明るく・元気よく

鞍岡小学校  
第2号



文責：脇山 辰巳  
令和2年4月30日

### 5月に入ります！

早いもので、あっという間に5月に入ります。新型コロナの影響で参観日や家庭訪問等の保護者の皆さんと顔合わせや挨拶をする機会もなく、1か月が過ぎてしまいました。しかし、そんな中でも、朝、交通立番をしていましたら、声をかけてくださる保護者や地域の方々がたくさんいて、気持ちがいいです。まさに、チーム鞍岡だなあと感じています。子どものつぶやきもいいですね。「校長先生、竹の子が出ていますよ。」とか「手が冷たいです。触ってください。」等々、心が洗われます。さらに6年生は、あいさつ運動もがんばっています。さすが学校の顔の6年生ですね。すばらしいです。



### 6名の新入生が入学しました！

4月10日（金）に規模を縮小した形ではありましたが、新1年生6名を迎える入学式を行うことができました。御来賓には、猪野教育長、松崎教育委員、藤木教育振興会長をお迎えして、式の最後には、2年生から6年生全員の鼓笛隊の演奏も披露できました。新1年生は、目をきらきらさせて聴いていました。とても立派な態度ですばらしかったです。これから楽しみです。

#### 【入学式の様子】



### 教育振興会新役員さんが決定！

新型コロナ感染対策のために、4月の令和2年度教育振興会総会を行うことができずでしたが、新年度の新しい役員さんが決定していますので御紹介します。

会長	藤木 進一 さん
副会長	渡邊 巳鶴 さん
副会長	眞野 巴美 さん
監事	興梠 裕樹 さん
監事	飯干 優子 さん
教養整備部長	岡 秀彦 さん
保体部長	清原 康文 さん
学年部長	田中 貴之 さん

1年間、タッグを組んで、ワン・チームで頑張っていきましょう。どうぞ、よろしくをお願いします。

### 新キャラクターわっきー登場！

今月号の学校だよりを見て、「おっ、変なキャラクターがいるぞ？」と気付かれた方は「通」ですね。新キャラクターの名前は、「わっきー」です。なかなか愛嬌があっただけでかわいいでしょう。これから、いろいろな場面で登場しますので、かわいがってやってください。ちなみに、この「わっきー」の生まれや名前の由来、描き方等は、おいおい紹介していきます。えっ、「キャラクターなんてどうでもいい？」そう、おっしゃらずに校長ともどもよろしく願いいたします。



### ボール寄贈、ありがとうございます！

竹元和美さんが、学校にミニバレーボールを寄贈してくださいました。子どもたちと大切に使いたいと思います。ありがとうございました。感謝！感謝！